

ha Estrella del Norte, Antofagasta, 25 oct. 1993, p. 4. F0345

UC del Norte entregó premios a ganadores de concurso de cuento

De María Elena es el escritor Hernán Rivera, quien ganó el primer lugar en el Primer Certamen Literario para Escritores de la Macro Zona Norte, mención cuento, organizado por la Universidad Católica del Norte.

El segundo lugar lo obtuvo Manuel Rocco del Canto, de Copiapó.

Francisco Medina Cárdenas, escritor e investigador, recibió en Antofagasta el tercer premio. El laureado literato presentó la obra "Ese Cepayapo Eterno, indio Juan Godoy", lo que le valió el tercer lugar.

Medina Cárdenas es santiaguino, ha vivido en Concepción y Talcahuano, actualmente reside en Copiapó junto a su familia.

Posee una vasta trayectoria literaria y académica, donde ha realizado numerosas ediciones de poesía, cuento, teatro, antologías y trabajos de investigación.

Durante el lanzamiento de la obra de Medina Cárdenas, publicada junto a los demás trabajos, el conocido crítico literario Humberto Plaza manifestó durante la entrega de premios, que el cuento de Francisco Medina mereció el tercer lugar por ser una obra que llama la atención desde su primera lectura. No se trata de un cuento breve, sino que sus

18 páginas se dejan leer con soltura por el dinamismo que el autor imagina en su estructura.

Más adelante, Plaza señala que el nivel anecdótico es de suyo interesante, a través de una aparentemente confusa mezcla generacional se va dando cuenta de la fortaleza de una estirpe privilegiada, trasunta motividad este cuento.

INTERNACIONAL

Este no ha sido el único estímulo que ha recibido el destacado hombre de letras, sino también a nivel internacional ha sido objeto de reconocimientos.

Ha sido premiado en Portugal, Inglaterra, España y Argentina, países a los cuales ha asistido personalmente para recibir los laureles. Además, su nombre figura en diccionarios y directorios extranjeros. Asimismo, mantiene un nutrido contacto con renombrados intelectuales chilenos y de otras naciones.

Mención aparte, merece también un elogioso comentario su dedicación de investigación antropológica y, por ende, étnica de las zonas que ha residido.



Francisco Medina Cárdenas, muestra su diploma que le otorgó la UC del Norte, junto al libro donde fue publicado su cuento, que ocupó un meritorio tercer lugar en el certamen literario organizado por este plantel universitario.

UC del Norte entregó premios a ganadores de concurso de cuento. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

UC del Norte entregó premios a ganadores de concurso de cuento. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile